



[¿SERÁ?]

Se agarran de todo

Entre las **banderas** que el priismo pretende **impulsar** para ganar nuevamente la **simpatía ciudadana** está la **jornada laboral de 40 horas**, esa misma reforma a la Ley del Trabajo que la virtual presidenta electa dijo que tenía que consultarse con los **empresarios**. Así lo anda promoviendo el actual coordinador de los diputados tricolores, Rubén Moreira; a ver si con esa propuesta el otrora partido hegemónico **logra salvarse** de la extinción. ¿Será?

Reto educativo

Nos comentan que a pesar de que Mario Delgado enfrentará **múltiples retos** para lograr una mejor educación en México, tiene **experiencia y capacidad** por lo que es visto con buenos ojos desde el SNTE y las instituciones de educación superior; y recuerdan que cuando fue secretario de Educación en la CDMX creó el programa Prepa Sí, que se convirtió en la **base** de lo que ahora son las **becas Benito Juárez**, el cual logró colocar en la Constitución como coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro. ¿Será?

Levanta la mano

Tanto en Palacio Nacional como en la casa de transición de Claudia Sheinbaum, **siguen muy de cerca** el desarrollo del **Diálogo Nacional** para la Reforma del Poder Judicial, discusión en la cual la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE) ha expresado su interés en **participar** pues, asegura, a lo largo de sus más de 50 años de existencia ha logrado conocer las **entrañas del entramado judicial** del país, y tiene **experiencias que aportar** a los políticos que analizarán y votarán la iniciativa... Ahora, a ver si los toman en cuenta. ¿Será?

Mantiene fuerza

Por cierto, el ahora diputado local electo Víctor Hugo Romo, mostró el **liderazgo** que mantiene en la Miguel Hidalgo y en la elección de la mesa directiva de Copacos, de las tres posiciones disponibles el equipo del ex alcalde morenista se quedó con dos, con lo que su grupo tiene una **presencia significativa** en el entorno de la alcaldía... En esta elección perdió Mauricio Tabe y la presidencia de la mesa la ganó Gloria Estrada, con razón se le veía **contento** a Romo. ¿Será?

Protesta vs. iniciativa

Ante la próxima votación de la **despenalización del aborto** en Puebla, las manifestaciones de **grupos provida** que **rechazan** la iniciativa que se votará en comisiones hoy, para llevarla al pleno el lunes, se han incrementado. El **argumento** de los **detractores**, que se espera se **manifiesten** de forma más estridente a partir de este viernes, es que se **ofrezcan soluciones** a problemas como la **inseguridad, mejores empleos y salud**, aunque para una parte importante de la sociedad poblana, este tema tiene que ver precisamente con este último rubro... Y aunque aún no toma posesión, piden al gobernador electo, Alejandro Armenta, que **intervenga para detenerla**. ¿Será?